DOI: 10.18572/1999-477X-2021-1-11-15

К вопросу о допустимости заключения супругами двух и более брачных договоров

Мыскин Антон Владимирович, доцент кафедры гражданского права Российской академии адвокатуры и нотариата, кандидат юридических наук, доцент ars-800@mail.ru

Могут ли муж и жена, состоящие в зарегистрированном браке, заключить между собой два и более брачных договора? Как быть, если такие последовательные брачные договоры не противоречат друг другу? А как следует поступать, если указанные брачные договоры содержат в себе содержательные противоречия? Можно ли ставить вопрос о признании совершенных брачных договоров недействительными? Именно поиску ответов на данные вопросы и посвящена настоящая статья.

Ключевые слова: брачный договор, противоречие брачных договоров, отмена брачного договора, аналогия закона.

On the Admissibility of Conclusion of Two and More Prenuptial Agreements by Spouses

Myskin Anton V. Associate Professor of the Department of Civil Law of the Russian Academy of Advocacy and Notaries PhD (Law), Associate Professor

Can a husband and wife in a registered marriage enter into two or more marriage agreements with each other? What if such consistent marriage agreements do not contradict each other? What, then, should be done if the marriage contracts in question contain substantive contradictions? Could the question be raised of invalidating marriage contracts? It is the search for answers to these questions that this article is devoted to.

Keywords: marriage contract, contradiction of marriage contracts, abolition of marriage contract, analogy of law.

№ 1 · 2021